



4月25日、総合福祉センターで開かれた市政モニター会議。この会議やまちづくり協議会などでも、市側から政策について説明し、その内容について議論を行うということを主眼に置くようになった。できることはいつやる、できないことはなぜできないかきちんと説明する。市では、そういった情報のキャッチボールをやっていきたくと考えている

ガラス張り公開市長室 20か所で開催

7月16日(水)の山手公民館からスタート

部長マニフェストを示し、意見交換

7月から来年2月までの間、分館単位を基本に市内20か所で、市長をはじめとする市の幹部と市民の皆さんが意見交換する「ガラス張り公開市長室」を開催します。日程は左の表のとおりです。

■ガラス張り公開市長室の開催日程

※いずれの会場も開催時間は、19:00～20:30

月	日	場所
7月	16日(水)	山手公民館
	22日(火)	清音支所
	29日(火)	神在分館
8月	6日(水)	秦分館
	7日(木)	総社西小学校
9月	22日(月)	山田分館
	30日(火)	新本分館
10月	2日(水)	昭和公民館
	6日(日)	下倉分館
	22日(水)	水内分館
11月	29日(水)	富山分館
	11日(火)	池田分館
	19日(水)	阿曾分館
1月	20日(火)	服部分館
	27日(火)	東公民館
	29日(木)	総社分館
2月	3日(火)	総社北分館
	5日(木)	浅尾分館
	10日(火)	常盤分館 総合福祉センター

だれでも参加できますので、多くの市民の皆さんの来場を待ちしています。市側からは、市長、副市長、教育長、部長級職員など幹部職員が出席します。ガラス張り公開市長室では、分野ごとに目指す方向性や具体的な事業について、各部ごとにまとめた「部長マニフェスト」を皆さんに紹介します。市長が自分の思いだけをしゃべり、参加した市民が要望事項を述べるという片側通行になるのではなく、市の行政施策について、市民と行政が建設的な意見交換をする場になりたいと考えています。

部長マニフェストは、総務、生活環境、保健福祉、産業建設の各部と、消防、教育委員会などの組織ごとに、取り組む業務名やその内容、目標数値などをまとめたものです。開催に合わせて、市のホームページ上にも掲載し、市民の皆さんに見ていただき、広く知らせたいと考えています。

問い合わせ 秘書室 (☎) 82115

環境

ゴーヤでクールビズ

問い合わせ 環境課 環境係 (☎) 83339



ゴーヤを植え付け中。写真の左に見えるのが、つるをはわせるためのネット

ゴーヤの大きな葉に「緑のカーテン」となってもらい、直射日光を遮ることで市役所内の冷房効率を高めようと5月19日、ゴーヤの植え付けを行いました。このカーテンにより、室内温度が2℃下がると期待されています。

「そうじゃ夏のエコ作戦!」壁面緑化で「クールビズ」と呼ばれ、

市では、エコ環境を率先して作り上げ、このゴーヤがその啓発の一助になればと考えています。なお、収穫したゴーヤは、無料で配布する予定です。

職員が植え付けやネットの設置をしました。設置場所は、市庁舎の南側の東側半分と東側の南半分、幅にして約35m、2本ずつ植えたプランター合計30個を並べ、それにあわせてゴーヤのつるがつたう、高さ約9メートル(1階と2階を覆う)のネットを15枚設置しました。

エコ作戦! ヒタの夜はライトダウン

7/7日 午後8時から2時間

ライトアップ施設や各家庭の照明を消す「ライトダウン」にご協力ください。これは、だれにでもできる二酸化炭素の排出削減への取り組みです。七夕の夜に、天の川を見上げながら、地球環境について考えてみてはいかがでしょうか。

入場無料

名誉市民 橋本龍太郎元総理

顕彰回顧展

7月23日(水) - 27日(日)



第82代内閣総理大臣を務め、また、厚生・運輸・大蔵・通商産業・行政改革担当大臣などの要職を歴任橋本龍太郎さんは本市の名誉市民です。その遺徳をしのいで、総社市が遺族から提供を受けた生前の橋本元総理の外遊や国内行事にまつわる品々や、写真パネルなどを展示します。

展示される主なものは、愛用のカメラや、エリツイン大統領からプレゼントされたジャンパー、長野冬季オリンピックの公式ポスター、外遊先での活躍を伝える写真パネルなどです。



愛用のカメラやエリツイン大統領から贈られたジャンパー

問い合わせ 秘書室 (☎) 82115

市民ギャラリー

開館時間は、午前8時30分から午後5時15分まで。最終日は午後3時まで